Lannilis

over France 19 Juillet 2019

Artistes amateurs, ils exposent à Saint-Sébastien



Un rendez-vous annuel qui révèle les talents, tout en mettant un coup de projecteur sur l'édifice.

Pour la huitième année consécutive, les ateliers peinture, peinture sur porcelaine et broderie, des associations À la croisée des Abers et Sauvegarde du patrimoine de Lannilis exposent, de concert, une centaine d'œuvres, dans l'écrin de la chapelle Saint-Sébastien.

Des ouvrages de belle facture qui, durant tout l'été, habilleront de mille couleurs les murs de l'édifice, joyau de 1643.

Le vernissage de l'exposition a eu lieu, vendredi, en présence, notamment, de Jean-François Tréguer, maire, des présidents des deux associations, Yves Lagathu et Francis Quiviger, et des nombreux artistes amateurs.

Rappelons que la chapelle fait actuellement l'objet d'un appel à souscription volontaire de la Fondation du patrimoine, en vue de sa rénovation. Les dons sont reçus sur place ou à l'accueil de la mairie.

Jusqu'au 11 août, les jeudis, vendredis et dimanches, de 14 h 30 à 18 h 30, chapelle Saint-Sébastien, ancienne route de Brest, Gratuit.